
Ecolo		-		Conseil	Communal	du	27	octobre	2022		

Point	7:	Réfection	du	terrain	de	basket	de	Mariembourg	

Merci	au	collège	pour	cette	réfection	qu’au	nom	des	Mariembougeois,	je	vous	avais	
demandée	le	31	mars	dernier.		

En	lisant	le	CSC,	je	ne	vois	pas	de	description	du	marquage	du	terrain	de	basket.		
Ma	question	:	est-ce	un	oubli	?	Ou	est-ce	que	le	service	travaux	de	la	commune	fera	ce	
marquage	?	Ou	une	autre	solution	?	

		Point	12:	Abattage	et	élagage	d’arbres	dangereux	

Que	deviennent	les	bois	provenant	de	ces	abattages	et	élagages	?	

Point	17:	Thermographie	aérienne	du	territoire	

Comment	l’information	des	citoyens	sera-t-elle	organisée	?	

Qui	aura	accès	à	ces	informations,	les	habitants,	les	propriétaires,	les	locataires	de	ces	
maisons	?	

Quels	documents	recevra-t-on	?	des	photos,	une	estimation	des	déperditions,	des	
proposition	d’isolation,	une	liste	de	professionnels	locaux	pour	mettre	en	œuvre	de	
solutions	aux	déperditions	constatées…	

1ère	question	d’actualité	:	réunions	citoyennes	

Lors	du	CC	du	mois	d’août,	j’ai	rappelé	que	le	2	juillet	2019,	nous	avons	décidé	
l’organisation	de	rencontres	régulières	de	la	population	avec	le	Conseil	Communal	à	
Couvin	et	dans	les	différents	villages	de	la	commune.	En	mars	2020,	il	y	a	eu	une	
première	réunion	à	Cul	des	Sart	et	après	cette	première	très	positive,	tout	s’est	arrêté	
suite	à	la	crise	sanitaire.	Et	depuis	la	Qin	des	conQinements,	aucune	rencontre	n’a	
encore	eu	lieu.	Le	Collège	m’a	répondu	qu’il	manquait	l’escalier	de	secours	pour	
organiser	la	réunion	dans		la	salle	de	l’ancien	hôtel	de	ville	de	Mariembourg.	
Entretemps,	on	aurait	pu	prévoir	une	rencontre	avec	un	autre	village.	Maintenant	que	
les	travaux	se	terminent	à	Mariembourg,	au	nom	d’Ecolo,	je	demande	au	Collège	un	
calendrier	des	prochaines	réunions	citoyennes	pour	rencontrer	les	habitants	de	tous	
les	villages.	Quand	sera-t-il	publié	en	reprenant	les	dates	prévues,	les	lieux	de	
réunions	et	les	villages	concernés	?	

• 2ème	question	d’actualité	:	l’éclairage	public	

Le	Collège	envisage-t-il	une	réduction	ou	une	extinction	de	l’éclairage	public	et	des	
illuminations	de	Noël	pendant	une	partie	de	la	nuit	?	

Si	oui,	suivant	quelles	modalités	?	

Si	non	pourquoi	?	



• 3ème	question	d’actualité	:	l’égouttage	de	la	commune	

Au	nom	de	la	locale	Ecolo,	je	demande	au	Collège	d’inviter	un	représentant	de	la	
Société	Publique	de	Gestion	de	l'Eau	(SPGE)	lors	d’un	prochain	CC	pour	nous	
présenter	la	situation	actuelle	de	notre	réseau	d’égouttage,	de	l’assainissement	de	
nos	eaux	usées	domestiques	et	les	projets	futurs	que	la	SPGE	a	sur	le	territoire	de	
notre	commune.	

Je	fais	cette	demande,	parce	que	nous	payons	tous	une	redevance	annuelle	pour	
l’assainissement	et	de	plus,	cette	redevance	est	majorée	par	notre	consommation.	
Malheureusement,	certains	égouts	de	la	commune	continuent		à	déverser	nos	eaux	
usées,	sans	assainissement,	dans	des	carrières	comme	à	Pesche	ou	dans	nos	rivières.	

Je	demande	donc	à	la	commune	et	à	la	SPGE,	qui	est	responsable	de	cette	situation,	
quelles	sont	les	solutions	pour	préserver	nos	rivières,	nos	carrières	et	nos	eaux	
souterraines	de	la	pollution	?	

Pour	que	ce	soit	clair	pour	tous,	c’est	important,	que	la	SPGE,	société	publique,	et	la	
commune	répondent	ensemble	aux	questions	reprises	ci-dessus.	
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